
APROVADO 
discuasãe 

REQUERIMENTO N° 
1 PRESIDENTE 

REITERA INFORMAOES SOBRE O LOTEAMEN 
TO ILHA DO ANJO. 

Tendo em vista os recentes acontecimentos referentes.  
ao  Loteamento da Ilha do Anjo e considerando que o mesmo de 
manda implicaOes com os interesses da comunidade cabofrierim 
se; 

REQUEIRO MESA, ouvido o Soberano PlenL.io  na forma 
regimental, oficio-se ao Exmg. Sr. Prefeito Municipal reite--
rando-lhe as seguintes informa0es: 

a)- Se foi preservada a j.rea de 6% do total do Loteamento pa 
ra benfeitorias páblicas ? 

b). Se negativa a resposta do item a) expOr as razOes com fo 

tocepias dos documentos, que liberou aquele percentual. 
Se houve liberação, se foi feita atraves de permuta por 
alguma benfeitoria ou se a Prefeitura recebeu alguma in 
donização em moeda corrente, Se afirmativa, quanto mon 
tou ? 

Qual o total da orea do Loteamcnto ? 
Qual o percentual em o'..rea quadrada do Loteamento ? 
Se a Prefeitura deferiu ou indeferiu a construção de uma 
cancela (porteira) na descida da ponte, requerida atra 
Ws do processo n.o- 1472/780 

g). Se a Prefeitura tem conhecimento de que os proprietrios 
estão impedindo a entrada de qualquer pessoa na Ilha, eo 
locando na descida da ponte correntes, cavaletes e pedras? 

Se afirmativa quais as providCncias tomadas ? 

Se negativa, mas agora tomando conhecimento atraves des-
se requerimento, quais as providencias tomadas ? 
Remeter quaisquer outros esclarecimentos. 

SALA DAS SESMES, 08 de maio do 1.9790 
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